

La section des officiers mariniers et veuves de Saint-Thégonnec-Loc-Éguiner compte 27 adhérents



Le groupe à l'issue de l'assemblée générale avec (assis) Edouard Lammer, Solange Creignou, Martial Quiviger, Francis Helfenstein et Hervé Guével.

La section locale des officiers mariniers et veuves a tenu son assemblée générale dimanche 9 février à Saint-Thégonnec-Loc-Éguiner. La réunion était présidée par Martial Quiviger en présence notamment de Solange Creignou, maire, Hervé Guével, délégué Défense et Daniel Autret, président de La section compte 27 adhérents (sept retraités, deux sympathisants, un actif et 8 veuves) et reste ouverte aux actifs intéressés. Présenté par Edouard Lammer, le bilan financier est légèrement positif. Les débats ont notamment porté sur les maladies professionnelles et les décorations (médaille de la Défense nationale pour les essais nucléaires, médaille outre-Mer sans agrafe.).

La fusion avec la section de Pleyber-Christ a eu lieu en 1996 et René Fichou qui faisait partie de cette section a rejoint le bureau en 2001. Après 24 ans de service, il a décidé de raccrocher. Martial Quiviger a tenu à le remercier « c'est admirable, cela montre ton attachement à la section, à la Marine nationale et à la jeunesse », devait lui dire Martial Quiviger.

l'UNC.

